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平成３１年第１回海津市教育委員会議事録 

 平成３１年１月１７日（木）午後１時３０分より第１回海津市教育委員会が海津市役

所西館 ２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)継続協議事項 

    議案第８６号 （平成２８年）海津市内の園・小中学校の適正配置について 

(4)協議事項 

議案第１号 平成３０年度海津市教育委員会表彰者の決定について     

   議案第２号 要・準要保護者の認定について 

  議案第３号 専決処分の承認を求めることについて 

  議案第４号 専決処分の承認を求めることについて 

  議案第５号 指定校変更について 

   議案第６号 海津市民間保育所補助金交付規程の一部を改正する告示について 

   議案第７号 海津市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

    

２ その他 

  (1)教育委員会後援事業１２・１月申請分について 

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

  中 野   昇 ・ 森  圭 子 ・ 大 橋  利 ・ 大 津 由 佳  

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

伊 藤 亮 一 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長    伊 藤 一 人     

教育総務課長  大 橋 隆 幸   学校教育課長  日 比 光 治 

こども課長   渡 辺 昌 代   社会教育課長  大 倉 光 好  

図書館担当課長 日 比 佳 克   歴史民俗資料館長 伊 藤  明 

スポーツ課高校総体担当課長  後 藤 政 樹 

学校給食センター所長  金 森 健 吉 
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６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  池 戸 ゆ り 

 

発言者 内        容 

教育長  平成３１年第１回海津市教育委員会の開催を午後１時３０分に宣

言する。 

 （１）前回の議事録について承認を問う。 

全委員  よろしい。 

教育長 

 

（２）教育長の報告を行う。 

質疑を問う。質疑なしを確認する。 

（３）継続協議事項 議案第８６号 （平成２８年）海津市内の園

・小中学校の適正配置について説明を求める。 

教育総務課長 

 

今後の予定について報告をする。 

２月４日に適正規模検討委員会を開催し、内容は適正規模等のアン

ケート調査結果を報告する予定である。回収率は、前回資料を配布し

た数値の後に１通回答があったが、９４％に変わりない。担当者が現

在取りまとめ作業をしていることを報告する。 

２月１９日開催の教育委員会と総合教育会議においても議題とし

て報告する予定である。 

教育長 

 

 

 

 

 

担当者に集計作業の確認をしたところ、委託会社はパンチ作業のみ

であり、担当者がデータを分析し、表やグラフなどを加工しながら作

成している。 

質疑を問う。質疑なしを確認する。 

（３） 継続協議事項 議案第８６号 （平成２８年）海津市内の

園・小中学校の適正配置については継続協議としてよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 

 

（４）協議事項 議案第１号 平成３０年度海津市教育委員会表彰

者の決定について説明を求める。 

教育総務課長 

 

海津市教育委員会表彰規程に基づき、表彰の推薦は校長又は教育委

員会課長の推薦によるとなっていることから、資料のとおり個人スポ

ーツの部２５人、文化の部４人、団体スポーツの部２団体の推薦があ

った。 

事務局で選考基準に基づき確認をした。その中で、文化の部で２名

の者について審議願いたい。 

選考基準では「県レベル以上で功績が顕著なもの 優秀賞・県知事
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発言者 内        容 

賞等」となっている。 

森委員 

 

文化の部は少ないので、頑張っているので応援してあげたい。この

先、力のある子ならさらに上のレベルで頑張ってくれると思う。 

教育長 

 

選考基準の（２）「前号に掲げるものの他、特に表彰することが適

当と認められるもの」でもよいのではないか。 

先日の新聞で、石津小学校の高学年の児童が将棋大会で上位入賞し

ていた。県レベルだと思うので、一度学校に確認してほしい。 

協議事項 議案第１号 平成３０年度海津市教育委員会表彰者の

決定について、名簿にある子については承認していただけるというこ

とでよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育総務課長 このほかに個人の体操で小学６年生の子が全国体操大会に出場す

るが、県大会では総合６位ということで、基準には当てはまらなかっ

た。そこで事務局案として、全国大会の表彰対象者の基準を「６位ま

で」を「出場するもの」に緩和したらどうか如何なものか。 

教育長 来月の教育委員会に修正案を提出することでどうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第２号 要・準要保護者の認定について説明を求める。 

学校教育課長 

 

 

 

 資料により説明をする。 

 途中認定申請者４名と新入学学用品費入学前支給申請者５名につ

いて、いずれも収入額需要額を下回っており、認定条件としてはクリ

アしている。審議願いたい。 

教育長 

 

質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第２号 要・準要保護者の認定について承認してよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第３号 専決処分の承認を求めることについて 

議案第４号 専決処分の承認を求めることについて説明を求める。 

学校教育課長 

 

それぞれ資料により説明をする。 

議案第３号は、指定校変更について、議案第４号は、区域外就学に

ついて、それぞれ承認を求める。 

教育長 

 

 

 

質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第３号 専決処分の承認を求めることについて 

議案第４号 専決処分の承認を求めることについて承認してよろ

しいか。 
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発言者 内        容 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第５号 指定校変更について説明を求める 

学校教育課長 資料により説明をする。 

教育長 質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第５号 指定校変更について承認してよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第６号 海津市民間保育所補助金交付規程の一部を改正する

告示について説明を求める。 

こども課長 

 

この規程は、市内私立認定こども園の行う事業等に要する経費に対

して、予算の範囲内で補助金を交付することを定めている規程となっ

ている。 

今回の改正は、規程の中の別表の改正となる。 

１点目、地域子育て支援拠点事業費補助金の補助要件の変更と、２

点目、今まで市単で障がい児保育促進事業費補助金としてやっていた

のを廃止して、県単の療育支援体制強化事業補助金に切り替えするこ

とと、３点目、すべての補助金の補助率又は補助額の「定める額」を

「定める額以内」に改めた。 

教育長 

 

質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第６号 海津市民間保育所補助金交付規程の一部を改正する

告示について承認してよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第７号 海津市スポーツ推進審議会委員の委嘱について説明

を求める。 

スポーツ課高校

総体担当課長 

小中学校ＰＴＡ代表の委員に変更があった旨の報告を受けたこと

による委員の委嘱である。 

教育長 質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第７号 海津市スポーツ推進審議会委員の委嘱について承認

してよろしいか。  

全委員 よろしい。 

教育長 その他（１）教育委員会後援事業１２・１月申請分について説明を

求める。   

教育総務課長 １件の申請があり、専決承認したことを報告する。 

教育長 

 

その他（１） 教育委員会後援事業１２・１月申請分について承認

してよろしいか。 
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発言者 内        容 

全委員 よろしい。 

教育長 以上、本日の協議事項はすべて終了しましたので、閉会する。  

 【午後２時２０分終了】 

                                      


